臺灣牙周病醫學會系列雜誌—學術縱論格式模版(英文版內文)

1. 請開Word、設定邊界上下左右皆2cm
2. 注意！英文字型請選”Times New Roman”；中文字型請選”標楷體”
3. 字型大小12或14、粗或細詳見模版
4. 文章內文要double space、每個段落開頭要空5個英文字母的空格
5. 若無中文標題或中文摘要，則中文摘要標題頁可忽略
6.   中英文摘要及instruction標題後方要列上字數統計
※ 其中列在Introduction後面的字數統計指的是從Introduction到 Acknowledgement，
不包括 Reference、Abstract、或圖表的字數
7.   Keyword盡量選擇MeSH Term
8.   Acknowledgement，Conflict of Interest要寫
9.   Reference格式要對(同Journal of Periodontology)
10.   圖片說明及表格放在最後，圖片檔案請另行上傳
【模板說明】黑色文字為項目標題，除數字統計資訊和序號標示外，請勿修改；灰色字體為範例文字，請於寫作時刪除並置換為黑色文字；紅色文字為寫作說明，請於寫作時刪除。
※稿件原文字體顏色一律使用黑色。若為修改稿件，請將修改處改為螢光黃基底。
※本頁規則不宜出現在正式稿件，請於正式稿件時刪除。



Abstract（Word Count: XXX）(字型大小: 14；粗體；務必使用編輯軟體的字數統計功能，把摘要總字數填入)
_____This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
_____(下一段內容) This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
(空一行)
Keywords: keyword 1, keyword 2, keyword 3 (字型大小: 12；標題粗體；內文細體；儘可能使用MeSH Term)


中文標題(字型大小：16；粗體)
(空一行)
中文摘要（字數統計：XXX）(字型大小: 14；粗體；務必使用編輯軟體的字數統計功能，把摘要總字數填入)
____這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。(字型大小：12；細體；段落起始空2格中文字；內文要double space)
____(下一段起始) 這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。這是內文。(字型大小：12；細體；段落起始空2格中文字；內文要double space)
(空一行)
關鍵語：(字型大小: 12；粗體) 關鍵語一、關鍵語二、關鍵語三。(字型大小:12；細體；緊接在標題後)









Overview（Word Count: XXX）(字型大小: 14；粗體；務必使用編輯軟體的字數統計功能，把從Overview至Acknowledgements總字數填入)
_____This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
· This is the content.
· This is the content. 
·  This is the content. (有條列式內容，請用符號"")
_____（下一段內容） This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
(空一行)
內容標題 (字型大小: 14；粗體)
_____ This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
_____（下一段內容） This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
 (空一行)
內容標題 (字型大小: 14；粗體)
次標題 (字型大小: 12；粗體加底線)
_____ This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
(空一行)
次標題 (字型大小: 12；粗體加底線)
_____ This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
_____（下一段內容） This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space)
 (空一行)
Concluding remarks or Conclusion (字型大小: 14；粗體)
_____ This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. This is the content. (字型大小:12；細體；段落開始空5格；內文要double space


References (跳下一頁首 ;字型大小: 14；粗體)	
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[bookmark: _GoBack](字型大小:12；細體；同Journal of Periodontology的格式，範例如上，請務必依照——作者、標題、雜誌、年份、卷、頁數)	


	



Table 1. This is the content (跳下一頁首 ;字型大小:12；標註粗體，內文細體)
	Study
	Study design with sample size
	Evaluation interval (month)
	PD reduction (mm)
	CAL gain (mm)

	Purucker et al., 2001 63
	1. FM SRP with tetracycline fiber (n=15)
2. FM SRP with systemic augmentin (n=13)
	12
	1.5
2.3
	0.7
1.1

	Guerrero et al., 2005 64
	1. FM SRP (n=21)
2. FM SRP with systemic amoxicillin and metronidazole (n=20)
	6
	0.7
1.2
	0.5
0.8

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	

	
	
	
	
	


Abbreviations: AgP: aggressive periodontitis; PD: pocket depth; CAL: clinical attachment level; FM: full-mouth; SRP: scaling and root planing; PDT: photodynamic therapy

(表格範例如上：灰白相間、只有上下有實橫線、直線皆不顯示、標題粗、內文細、下方說明為細斜體，字體大小可視情況自由發揮)



Figure 1. This is the content (跳下一頁首 ;字型大小:12；標註粗體，內文細體；一頁以一張圖為限，圖片請另行上傳，毋須附於內文檔案)
 (A) (圖片編號以大寫英文字母，圓弧括號) This is the content. (B) This is the content.







